



La SRE informa sobre seguimiento de connacionales retenidos en el buque 'Galaxy Leader'

En seguimiento al caso de dos connacionales retenidos en Yemen por milicias hutíes, en el buque 'Galaxy Leader' en aguas internacionales del mar Rojo, se informa que por instrucciones del canciller, se mantuvo contacto con sus familiares.

Se les informó que se encuentran en buen estado de salud y fuera de peligro.

Asimismo, se ofreció todo el apoyo solidario que se requiera y el compromiso permanente de continuar con todas las gestiones posibles con gobiernos e interlocutores involucrados para su pronta liberación y repatriación a México.

Se acordó mantener comunicación estrecha y realizar una reunión presencial cuando así convenga a la familia.

Por otro lado, se mantuvo contacto con el embajador de México en Arabia Saudita, concurrente ante Yemen, para que continúe brindando todo el apoyo y realizar el acompañamiento necesario a familiares, así como continuar utilizando los canales diplomáticos para lograr su regreso.

El Gobierno de México, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), reafirma su compromiso y actuar inmediato con los connacionales que se encuentran en situaciones de vulnerabilidad y mantendrá la comunicación efectiva con sus familiares.

-ooOoo-